

# 高島学園 新しい風 吹き始める

2025  
1



## 学園始業式

2025.4.11、中学校体育館にて

## 厳かな雰囲気で始まる

4月11日（金）学園始業式がありました。今年度の高島学園は小学生233名、中学生146名、合計379名でスタートしました。

学園長からは、「主体性」についての説明がありました。

「生活していると、どうしようか迷うときがあります。そんなときに少し勇気をもって、やってみましょう」

と、1年生から9年生までが学園の目指すところを共有しました。

本学園の第2ステージ（5～7年生）は一緒に学習を進めていくことがあります。第1ステージ（1～4年生）は、中学生の姿からたくさん学んでほしいです。第3ステージ（8～9年生）は、学園をよりよい方向へと導き、次のライフステージに向けて自分を作り上げていくことを目指しています。このように、様々な学年に応じた主体性を育成します。

## 超笑って！ 超楽しんで！ 超最高！

生徒会長からは、みんなの意見を取り入れるために意見箱を設置したことや、生徒会スローガンについての説明がありました。学園で生活するみんなが、超笑って、超楽しんで、超最高の学校生活を送ってほしいという思いを熱く語りました。